

Pilares es el nombre utilizado para denominar a las tres vertientes que conforman la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN); es decir, su membresía, la secretaría y las comisiones.

De la misma manera, tres son los pilares para el desarrollo sostenible: factor ambiental, factor económico y factor social.

Pilares es también el nombre que recibe la revista de la UICN-Mesoamérica en recordatorio de quienes componen la Unión y quienes se esfuerzan por alcanzar “Un mundo justo que valora y conserva la naturaleza”.

Edición y producción general:

Unidad de Comunicación
UICN-Mesoamérica y la Iniciativa
Caribe

Diseño y diagramación:

InterGraphicDESIGNS

Impreso en:

Consorcio litográfico Herediano
S.A. (CONLITH)

Envíe sus comentarios al correo electrónico:

mesoamerica@iucn.org

Conozca más acerca de UICN visitando:

www.iucn.org/mesoamerica

Imagen de portada:

Juan Pablo Hernández Campos

Contenido

Editorial	3
Membresía	4
Terra Nostra incidió para impulsar Ley de Gestión Integrada de Residuos	4
Un espacio para conservar, investigar y enseñar sobre el bosque seco de Mesoamérica	10
Reservas de Biosfera en acción	14
MarViva apunta a la conservación de nuevas áreas marinas protegidas	16
Desarrollo Sustentable y las Empresas: Responsabilidad Social Corporativa	23
Secretaría	26
Banca verde en el Pacto por la Vida	26
Ciudades más sostenibles en Centroamérica: Utopía o posibilidad	30
Redes que ayudan al ambiente	36
Incidencia en política pública ambiental: algunas consideraciones desde la perspectiva de gestión de territorios.	39
Comisiones	45
La biodiversidad como imprescindible aliado al bienestar en Mesoamérica	45
Nuevas publicaciones	50